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SECRETARIA EJECUTIVA. 

Acta de la Sesién Ordinaria del dia 23 de septiembre de 2024 \ 
\ 

En la ciudad de Monterrey, capital del estado de Nuevo T.cén, siendo las diecinueve horas con 

treinta minutos del dia veintitrés de septiembre de dos mil veinticuatro, instalados cn la Sala de 

Sesiones del Instituto Estatal Electoral y de Participacién Ciudadana de Nuevo Leén, ubicado en 

la calle 5 de mayo, numero 975 oriente, Centro de Monterrey, Nuevo Leon, se llevo a cabo | 

   

  

Sesion Ordinaria en modalidad presencial, contando con la asistencia de siete Consejeras y-} 

Consejeros Electorales, quienes integraron el quorum de ley, asi como el Secretario Ejecutivo y 

siete representantes de partido politico acreditados ante el Consejo de este Instituto Electoral. 

Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco; 

Consejera Presidenta del Consejo General, 

y las Consejeras y Consejeros Electorales: n\ 

o
 

Lic. Rocio Rosiles Mejia; 

Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza; rou 

Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez; 

Mtro. Alfonso Roiz Elizondo; 

Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo; 

Lic. Alejandra Esquivel Quintero; 

  

Ademias, estuvieron presentes las personas representantes de los Partidos Politicos: 

Lic. Maximiliano Israel Robledo Suarez, del Partido Accién Nacional, asistencia virtual; 

Dr. Juan Manuel Esparza Ruiz, del Partido Revolucionario Institucional: 

Lic. Olga Lucia Diaz Pérez, de] Partido Verde Ecologista de México, asistencia virtual; f 

Mtro. Aram Mario Gonzalez Ramirez, del Partido Movimiento Ciudadano, asistencia virtual; 

Lie. Virginia del Rosario de Leén Vega, del Partido Morena: 

Lic. Ricardo [racheta Coronado, del Partido Vida NI; 

  

Lic. Walter Gonzalez Vargas, del Partido Esperanza Social nl; | 
' 

Asi como del Mtro. Martin Gonzalez Muiioz, Secretario en | 
V 

t 
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Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muy buenas noches, siendo las diecinueve horas con treinta y cinco minutos del dia veintitrés de 

septiembre de dos mil veinticuatro, damos inicio a esta sesién de caracter ordinaria, solicito al 

Mtro. Martin Gonzalez Muiioz desahogar los dos primeros puntos del orden del dia. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mujioz. — Con mucho gusto Presidenta. Muy 

buenas noches. E! primer punto es el registro de asistencia y declaracion de quérum, les informo 

que existe quorum legal para sesionar y, por !o tanto, los acuerdos que Ileguen a tomarse en esta 

sesin seran validos. Como segundo punto tenemos la lectura y aprobacién en su caso, del proyecto 

del orden del dia que es el siguiente: U 

1, Registro de asistencia y declaracién de quérum. 

2. Lectura y aprobacion en su caso, del orden del dia.    3. Lectura y aprobacién en su caso, de los proyectos de actas de las sesiones ordinaria del 26 

agosto y extraordinaria del 15, 20 y 22 del mismo mes, asi como extraordinaria del 2 de septiembre, 

todas del 2024. 

4. Informe de los escritos recibidos por la Secretaria Ejecutiva. 

5. Informe de actividades de la Secretaria Ejecutiva. 

6. Informe de actividades publicas de la Consejera Presidenta del Instituto Estatal Flectoral y de 

Participacién Ciudadana de Nuevo Leon, 

7. Informe de actividades de las Consejerias Electorales del Instituto Estatal Electoral y de pf 

Participacién Ciudadana de Nuevo Leon. 

8. Informe relativo al procedimiento de verificacién para constatar que las personas registradas en 

el proceso electoral local 2023-2024, no se encuentren en alguno de los supuestos establecidos en 

el articulo 38, fraccién VII de la Constitucion Politica de los Estados Unidos Mexicanos. 

9. Asuntos Generales. a) 

Hn) 
Es el orden del dia que tenemos para esta sesién. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias Secretario, galguien tiene comentarios sobre el proyecto del orden del cia’, al no 

haber comentarios Ic solicito al Secretario lo someta a su aprobacién.     
Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Con mucho gusto Presidenta. Se 

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacién del proyecto de orden del 

dia. Quienes estén por la afirmativa favor de levantar la mano. Ha quedado aprobado el orden del / 

dia. 

  

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. 

  

tercer punto del orden del dia corresponde a la aprobacién de los proyectos de actas que a 
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remitidos con la convocatoria de esta sesion, {alguien tiene comentario sobre los proyectos?, al no 

haber comentarios solicito al Secretario lo someta a votacion. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Con mucho gusto Presidenta. Se 

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacién de los proyectos de actas 

de la sesion ordinaria del 26 de agosto y extraordinaria del 15, 20 y 22 del mismo mes, asi como 

extraordinaria del 2 de septiembre, todas del 2024. Quienes estén por la afirmativa favor de 

levantar la mano. Han quedado aprobadas las actas referidas. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Pasamos al siguiente punto que es el informe de los escritos recibidos por la Secretaria Ejecutiva, 

solicito al Mtro. Martin Gonzalez Mufioz dé lectura a la sintesis correspondiente. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mujioz. — Con mucho gusto Presidenta. {7 

Secretaria Ejecutiva da cuenta de un extracta del informe sobre los escritos recibidos del 27 de 

agosto al 23 de septiembre de 2024. Sctenta y nucve oficios del Instituto Nacional Electoral, 

remitiendo documentacién y solicitando informacidn relacionada con este organismo electoral. 

Ciento noventa y uno oficios del Tribunal Electoral del Estado, notificando diversos acuerdos de 

admisi6n, plenarios, sentencias definitivas y la devolucién de expedientes. Scis oficios de la ae 

Fisealia Especializada en Delitos Flectorales, solicitando diversa informacion para la integracién 

  

de carpetas de investigacion. Cinco oficios del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 

Federacion, notificando acuerdos dictados dentro de diversos recursos de apelacidn. Un oficio de 

la Secretaria de las Mujeres, invitando a las mesas de trabajo para la creacién del modelo de 

atencién por tipo y ambito de violencia, en especifico la violencia politica en razén de género. 

Doscientos setenta y cinco escritos de contestacién con motivo de la integracion de diversos a\ 

Procedimientos Sancionadores. Doscicntos naventa y ocho escritos de partidos politicos y 

coaliciones, dando respuesta dentro de procedimientos sancionadores; solicitando la acreditacién 

de representantes; solicitando diversa informacion y desahogando requerimientos realizados por 

esta autoridad, entre otros. Un oficio del Director Juridico de este Instituto remitiendo el informe 

que establece el articulo 365 de la Ley Electoral, con respecto a los procedimientos administrativos 

sancionadores. A todos los escritos recibidos se les ha dado el tramite correspondiente, turnandolos_ 

a las diversas dreas de la Secretaria Ejecutiva; algunos ya han sido contestados y otros s\ a 

encuentran en dicho proceso”. Es cuanto Presidenta. [a 

Consejera Presidenta del Consejo Gencral, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, zalguien tiene comentarios sobre el informe? Continuamos con el desahogo del 

quinto punto que es el informe de actividades de la Secretaria Ejecutiva, solicito al Mtro. Martin      
Gonzalez Mufioz dé lectura a la sintesis correspondiente. / / 

| i 
Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto, Presidenta. “En | / 

er aed 
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del Reglamento de Sesiones del Consejo General de este Instituto, me permito leer un extracto del 

informe circulado previamente, respecto de las actividades realizadas por la Secretaria Ejecutiva, 

asi como por sus direcciones y unidades: Se continda con la campaiia institucional permanente, 

mediante la promocién y difusion de las diversas actividades, concursos y eventos que realiza este 

organismo, publicando sus contenidos informativos y promocionales a través de las redes sociales 

institucionales, asi como con los spots en tiempos oficiales de radio y televisi6n de la campafia 

“iCumple Participando!”, como fase postelectoral, con el propdsito de seguir motivando la 

participacion ciudadana y fortalecer la identidad del Instituto, a la par con las actividades de 

  

educacidn civica que se realizan con el proyecto de la Ruta 365 el Camién de la Ciudadania; y, a 

también con el proyecto, de la visita a los municipios de Monterrey, Hidalgo, General Teran, 

Bustamante y Pesqueria, para realizar actividades de fomento a la participacién ciudadana asi 
\ 

   
como al fortalecimiento a los valores civico-politicos, logrando una asistencia de 1,312 person 

\ 
Se continwan los trabajos relacionados a la verificacién y captura de asistencia de representaciones \ 

en casilla de los partidos politicos locales el dia de la jornada electoral, para determinar el segunt 

monto a entregar a los actores politicos por su alimentacion 0, en su caso, el reembolso que deben 

  

realizar por concepto de las cantidades no erogadas respecto el primer pago efectuado. En el marco 

del Dia Internacional de los Pueblos Indigenas, el dia 27 de agosto se realizé el Cine Activista, 

con la proyeccién de la pelicula “La Vocera”. Al concluir la proyeccién se desarrollé un didlogo 

en torno a la discriminacién que viven las personas indigenas y los obstdculos que enfrentan para y / 

desarrollar una participacién y liderazgo politico, donde participaron mujeres indigenas y 

activistas por los derechos de los pueblos originarios. El 28 de agosto, se Ilevé a cabo en las 

instalaciones de la Facultad de Derecho y Criminologia de la Universidad Autonoma de Nuevo 

Leon, la Presentacion de libro Sistema Politico Electoral. Elecciones y efectos en el sistema de 

partidos politicos (1979-2018), el cual conté con la participacién de la Consejera Electoral Martha 

Magdalena Martinez Garza: del Doctor Mario Alberto Garza Castillo, Director de la Facultad de 

Derecho y Criminologia; de la Maestra Verénica Martinez Fernandez, Doctoranda en Derecho Y 

Constitucional y Gobernabilidad; asi como del Doctor Jorge Enrique Murillo Martinez y la 

Doctora Laura Nelly Medellin Mendoza, Autor y Autora del Libro. El 31 de agosto cerré la 

invitacién publica a presentar proyectos susceptibles de formar parte del Programa Editorial 2025, 

teniendo el registro de 35 proyectos. Los dias 4 y 5 de septiembre, se Ilevé a cabo la Auditoria 

Externa de mantenimiento de certificaci6n ISO 9001 :2015 del Sistema de Gestion de Calidad de 

este organismo electoral por parte de Ia casa certificadora ABS Quality Evaluations, obteniendo)\ uh 

como resultado cero “No conformidades” emitidas. Con la finalidad de dar a conocer el Proyecto. 

de la Red de Mujeres Electas, capitulo Nuevo Leén, en el periodo que se informa se Ilevé a cabo 

el proyecto “Encuentro Visiones Compartidas” a través del cual se convocd a mujeres electas del 

Proceso Electoral 2023- 2024 para adherirse a la Red. Inicialmente se llevaron a cabo rutas { 

municipales en zonas no urbanas, adhiriéndose 63 mujeres que estan por iniciar su gestion en | 

{| 
a la Red de Mujeres Electas. capitulo Nuevo Leon. En este perivdo se realizaron las gestiones [| 

    
previas correspondientes, con la finalidad de iniciar formalmente el proceso de certificacigy 
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enel que 28 mujeres electas se adhirieron a la Red, logrando con esto, la integracién de 91 mujeres Ti 
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Norma Mexicana 025 en Igualdad Laboral y No Discriminacion, ala par de consolidar acciones 

al interior del Instituto relacionadas con la inclusion, perspectiva de género y accesibilidad. E] 11 

de septiembre, se inicié la ejecucién del proyecto “Espacius de Reflexion Ciudadana del Proceso 

Electoral 2023-2024", el cual se realiza con el propésito de recolectar experiencias y reflexiones 

de las y los diferentes actores que participaron en las distintas etapas del Proceso Electoral Local, 

a fin de identificar areas de mejora en su organizacion, a través de encuestas, entrevistas y didlogos 

con Consejerias Municipales Electorales, Jetaturas de Oficina, Integrantes de las Mesas Auxiliares 

de Cémputo, personas supervisoras y capacitadoras asistentes electorales, representaciones de 

partidos politicos, observadoras y observadores electorales y funcionariado de mesas directivas de 

a 
SS
 

casillas”. Es cuanto Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. 

Muchas gracias Secretario, {alguien Gene comentarios subre el informe? Como sexto punto del \ 

orden del dia tenemos el Informe de las actividades publicas realizadas por la de la voz, en mi 

calidad de Presidenta, solicito al Mtro. Martin Gonzalez Muiioz dé lectura al informe 

correspondiente. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Con mucho gusto Presidenta, La 

  

Presidenta Beatriz Adriana Camacho Carrasco, purticipé en las siguientes actividades publicas: 

“El 27 de agosto parlicipd en el acto de instalacion del Grupo Coordinador Interinstitucional, que 

colaborara en la realizacion de la décima Consulta Infantil y Juvenil, que Ileva a cabo el Instituto 

Nacional Electoral. El 28 de agosto asistio al Segundo Encuentro Metropolitano de Cuidados, 

organizado por Consejo Nuevo Leon, donde se contd con la participacion de Claudia Lopez, 

primera mujer alcaldesa de Bogota. El 4 de septiembre dio un mensaje de apoyo y reconocimiento 

en el Encuentro: Visiones Compartidas, donde se reunieron con mujeres electas de distintos 

municipios para el intercambio de experiencias. Estuyo presente en compaifiia de las Consejeras 

Alejandra Esquivel Quintero, Rocio Rosiles Mejia, Guadalupe Téllez Pérez y Martha Martinez 

Garza, asi como el de la voz en mi calidad de Secretario Ejecutivo y la Vocal Ejecutiva del INE 

en Nuevo Leon, Olga Alicia Castro Ramirez. El 8 de septiembre asistio junto a la Consejera 

Alejandra Esquivel Quintero al Encuentro Nacional Atina, donde se compartieron las experiencias 

de mujeres politicas y se analizé el contexto de violencia politica en razon de género. El 10 de 

septiembre participé en la presentacion estatal de la Estrategia Nacional de Educacién Civica 
    

  

(ENCIVICA) 2024-2026, Ievada a cabo por la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional) |) 

Electoral en Nuevo Leén, dentro de las instalaciones de la Facultad de Ciencias Politicas y 

Relaciones Internacionales de la Universidad Autonoma de Nuevo Leén. El 12 de septiembre \ 

compartié un mensaje inicial en el panel La Participacién Internacional en las Elecciones  / 

Mexicanas 2024, realizado en colaboracién con el Instituto Nacional Electoral, donde se 

presentaron resultados, visiones y experiencias sobre la observacién electoral. E119 de septiembre. / / 

  
en su cardcter de Vicepresidenta de la Asociacién de Instituciones Electorales de las Eatidades// 

Federativas, participé en la inauguracién del XVI Encuentro Nacional de Educacién a 
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compafiia de las Consejerias Martha Martinez Garza, Maria Guadalupe Téllez Pérez, Alejandra 

Esquivel Quintero, y Carlos Pifia Loredo”. Es cuanto Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, ,alguien tiene comentarios sobre el informe? Continuamos con el séptimo punto 

que es el informe de actividades de las Consejerias Electorales, solicito ala Lic. Alejandra Esquivel : 

Quintero dé lectura al informe correspondiente. i) 

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — Enseguida Consejera Presidenta. “La 

Lic. Rocio Rosiles Mejia participé en las siguientes actividades: El 04 de septiembre asistid al 

encuentro Visiones Compartidas de la Red Nacional de Mujeres Electas, en el cual reine a mujeres K 

electas entrantes y salientes de municipios del area metropolitana, en dicho encuentro se contd con 

la participacion de la Mtra. Olga Alicia Castro Ramirez, Vocal Ejecutiva de la Junta I. Sal 

Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral en el Estado de Nuevo Leon y la Mtra. Maria Elizabeth    
   

Benitez Crist6bal, Coordinadora de Atencion Especializada y Acompafiamiento Juridico del INE. 

Dicho evento se Ilevé a cabo de manera presencial en el Hotel Holiday Inn Fundidora. El 05 de 

septiembre participd como Ponente, en la Semana de la Participacién Ciudadana 2024, organizado 

por la Secretaria de Participacion Ciudadana, Gabinete de Buen Gobierno y El Gobierno del 

Nuevo, Nuevo Len, en el cual se analizé la participacion publica en el Gobierno del Estado de 

Nuevo Leon, en la que participaron Meng-Ping Hsu, Protesora de catedra del Tecnoldgico de fw) 

Monterrey, Heriberto Robles Alanis, Director de Politicas de Intormacién Gubernamental aa} 

INEGI, Luis Raél Avila Alvarez, Director de Como Vamos, Nuevo Ledn. Dicho evento se llevé a 

cabo de manera presencial en el Laboratorio Cultural Ciudadano (LABNL). E1 09 de septiembre 

dirigié un mensaje en la apertura de la Ceremonia de entrega de Insumos a las Organizaciones de 

   la Sociedad Civil de la Convocatoria para la Sociedad Civil Organizada 2024, en la gue 

participaron la Mtra. Luisa Peresbarbosa Garza, Directora de la Asociacion Movimiento de ys / 

Activacién Ciudadana, A.C., el Lic. Francisco Erasmo Zamora Pineda, Presidente de la Asociacion 

Fomento Educativo Intercultural, A.C. Dicho evento se llevé a cabo de manera presencial en la 

Sala de Sesiones de este Instituto, El 10 de septiembre asistio a la presentacién estatal de la 

Esuralegia Nacional de Educacién Civica (ENCIVICA) 2024-2026 y el Plan Inicial de 

Implementacién 2024, en el cual se pretende contribuir al desarrollo de competencias, habilidades 

y conocimientos tanto a poblacién focalizada como a poblacién en general, con el objetivo de 

elevar la participacion ciudadana. Dicho evento se Ilevé a cabo en el Auditorio “Jorge Carpizo 

         

  

   

Mcegregor” de la Facultad de Ciencias Politicas y Relaciones Internacionales, de la Universidad \ \R\ 
IN 

Autonoma de Nuevo Leén. Fl 12 de septiembre asistid al Foro Regional “La Participacion ts 

Internacional en las Elecciones mexicanas de 20124”, con la participacion del Mtro. Nicolas Liendo, 

Oficial de programa para América Latina y el Caribe de IDEA Internacional, el Lic. Cesar Garza { 

Garza, gerente de Relaciones Institucionales de COPARMEX y el Lic. Octael Nieto Vazquez de 

la Red de Observacion e Integridad Electoral. Dicho evento se Ilev6 a cabo en la Sala de Sesioncs / 

de este Instituto. El 19 de septiembre asistid a la XLVIX Asamblea General Ordinaria de la/ 
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19, 20 y 21 de septiembre asistié al Encuentro Nacional de Educacién Civica, en el cual se 

analizaron los Mecanismos de Participacién Ciudadana y Transparencia en Materia Electoral. 

Dicho evento se llevé a cabo en el Centro Social, Civico y Cultural, Riviera, en el estado de Baja 

California. La de la voz participé en las siguientes actividades: El 23 de agosto asisti al 

Conversatorio “Voces Indigenas” con Mujeres Indigenas Candidatas del proceso electoral 2023- 

2024, llevado a cabo en la sala de sesiones de este drgano electoral. E] mismo 23 de agosto asisti 

a las instalaciones de Renace A.B.P. para la entrega 58 mochilas donadas por el personal de este 

Instituto, en beneficio de nifias, nifios y adolescentes cuyos padres se encuentran en prision 

preventiva. El 27 de agosto, brindé un mensaje de bienvenida en el Cine-Activista, durante la 

proyeccién de la pelicula “La Vocera”. en el marco del Dia Internacional de los Pueblos Indigenas. n 

El 28 de agosto estuve presente en la Ceremonia de cierre del Taller de ciudadania y reinsercion 
\ 

social, celebrada en el Centro de Reinsercién Social Femenil del municipio de Escobedo, don 

    

   

se realizé la entrega de constancias a 26 mujeres internas en dicho centro penitenciario. El 03 d&\ 

septiembre fui entrevistada por ABC Radio, como parte de la promocién de las eonvouatorlas” 

Cineminuto#ParidadEnCorto e Historietas por la Igualdad, informando e incentivando a la 

juventud estudiantil a participar. El 04 de septiembre brindé un mensaje de bienvenida en la 

reunién interinstitucional en el marco del Programa Piloto de Servicios de Primeros Auxilios 

Psicologicos, Orientacién, Asesoria, Atencién y Acompafiamiento Juridico de las Mujeres en 

  

Situacion de Violencia Politica en Razén de Género, con Enfoque Interseccional e Intercultural y 

recomendaciones ante los casos de violencia politica en razén de género. El mismo 04 de ae 

septiembre participé y brindé un mensaje de clausura en el Encuentro “Visiones Compartidas” de 
  

  

la Red Nacional de Mujeres Electas, realizado en las instalaciones del hotel Holiday Inn Parque 

Fundidora. El 06 de septiembre asisti al Encuentro Nacional de AUNA "ATRIA 24", realizado en 

Tlateloleo, Ciudad de México. En este espacio, participé en el intercambio de experiencias con 

mujeres comprometidas en la construccién de nuevas formas de hacer politica. Fl 10 de septiembre 

fui entrevistada para el noticiero “NotiUni” del Canal 53 de la UANL, promocionando las / 

  *‘Cineminuto #ParidadEnCorto”, donde informo e     convocatorias “Historictas por la Igualdad” y 

incentivo a la juventud estudiantil a participar en estas convocatorias. El 10 de septiembre asisti a 

la presentacion de la Estrategia Nacional de Fducacion Civica 2024-2026, organizada por la Junta 

Local Ejecutiva Nuevo Leon del INE, realizada en el auditorio Jorge Carpizo Megregor de la 

Facultad de Ciencias Politicas y Relaciones Internacionales de la Universidad Autonoma de Nuevo 

Leon. El 12 de septiembre asisti al foro Regional “La participacion internacional en las elecciones 

mexicanas de 2024” realizado por la Junta Local Ejecutiva Nuevo Leon del INE, Ilevado a cabo /\ 

en las instalaciones de este organo electoral y los dias 19, 20 y 21 de septiembre acudi al encuentro 

Nacional de Educacién Civica organizado por el Instituto Estatal Electoral de Baja California y 

  

Red Civica MX donde se discutieron y analizaron diversos temas entre ellos los mecanismo de 

participacién ciudadana y transparencia en materia electoral y otros dicho evento se desarrollé en i 

el centro social Civico y cultural Riviera del estado de Baja California”. Es cuanto Consejera_// 

Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Ca 

Muchas gracias. ¢Alguien tiene comentarios sobre e! informe? El octavo punto del orden(del 
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es el informe del procedimiento de verificacién Ilevado a cabo para constatar que las candidaturas 

registradas en este proceso electoral local, no se encontraran en alguno de los supuestos 

establecidos en el articula 38, fraccion VII de la Constitucion Federal. solicito a la Lic. Guadalupe 

Léllez Pérez dé lectura a la sintesis del informe correspondiente. Gracias. 

gusto. “El 23 de febrero de 2024. el Consejo General del Instituto aprobé un acuerdo por el que se 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — Gracias Consejera Presidenta con f 

determino lo relativo al procedimicnto para constatar que las personas candidatas en cl proceso 

lectoral local 2023-2024, no hayan incurrido en alguno de los supuestos establecidas en el articulo 

  

38. fraceién VIT de la Constitucién Federal, relativos a tener suspendidos sus derechos o 

prerrogativas por contener sentencia firme derivado de la comisién intencional de delitos contra la 

  

vida y la integridad corporal: contra la libertad y seguridad sexuales, el normal desarrollo 

  

psicosexual; por violencia familiar, violencia familiar equiparada o doméstica, violacién a 

    

intimidad sexual; por violencia politica contra las mujeres en razon de género en cualquiera de 

modalidades y tipos; o bien, por ser declarada persona deudora alimentaria morosa. En dich 

acuerdo, se establecio que, una vez concluido el procedimiento de verificacion respectivo, se debia   

rendir un informe al Consejo General. En atencién a lo anterior, se presenta cl informe en el cual 

se precisan las actividades que fueron Ilevadas a cabo por este Instituto para cl procedimicnto de 

g
o
 

verificacion, las cuales consistieron, principalmente, en comunicaciones via oficio con el Consejo y 

de la Judicatura Federal, asi como con los 32 organos jurisdiccionales estatales de la entidad y la 

colaboracion con distintas presidencias de otros organismos publicos locales clectorales. Al 

respecto. se trae a la vista que de la informacién que fue proporcionada por el Consejo de la 

Judicatura del Poder Judicial del Estado de Nuevo Le6n, este organismo electoral investig6 la 

situacion juridica de 6 personas, de las cuales 2 se encontraban en alguno de los supuestos previstos 

en el articulo 38, fraceién VII de la Constitucién Federal; y, en consecuencia, se procedié a 

cancelar el registro de su candidatura; y por lo que hace a la informacién proporcionada por la 

ciudadania, se investigé la situacién juridica de 2 personas. las cuales no se encontraban en alguno 

de los supuestos contemplados en el articulo en comento™. En tal virtud, se presenta a este Consejo 

General el informe en los términos antes expuestos 

  

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. 

Muchas gracias. gAlguien tiene algun comentario? No. Como ultimo punto del orden del dia 

tenemos los asuntos generales y en este punto me gustaria compartirles algunas palabras a nuestros (\ 

compafieros Alfonso Roiz y Rocio Rosiles pues, es su ultima sesién ordinaria aqui en el Instituto. 

  

Antes que nada. me gustaria agradecer y reconocer la valiosa aportacién de la Consejera Rocio 

Rosiles como promotora de la democracia incluyente; creo que es tu huella, a lo largo de sus siete 

afios en este Consejo integré las Comisiones de Fiscalizacién, Igualdad de Género y 

  

Transparencia, presidié la Comision de Educacién Civica y Participacién Ciudadana al igual que 

la Comision de seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional. Agradezco especialmente / 
J 

. . : . ~. . : . fi 
el impulso que hiciste para implementar acciones afirmativas con la finalidad de garantizar und [| 

democracia plena e¢ incluyente. siempre trabajando de la mano de activistas y de la soci 
/ 

Roa/1122 556.04             

   

   



  

    
  

en pro de la participacién politica de las mujeres, de las juventudes, de personas con diseapacidad, 

personas indigenas y personas de la diversidad sexual. Muchas gracias por todo tu trabajo, por 

todo tu aporte por tu incansable energia para promover y posicionar estos temas, muchas gracias, 

Rox. Durante su gestién participé en la revista también digital paréntesis legal y colabord en el 

  

blog voz y voto al igual que en la revista digital IF Espacio Electoral; asi como, las publicaciones 

monitor democratico con la funcién de la divisién de poderes y los organismos constitucionales 

auténomos en el presidencialismo carismatico de México; Principios de paridad total en la 

postulacién de candidaturas de la gobernatura y en el proceso electoral ordinario 2021 asi, como } 

en el glosario administrativo electoral. Por otra parte, celebro y agradezco al Consejero Alfonso 

Roiz, quien en todo momento demostré su pasion, su compromiso por el fortalecimiento de la 

democracia en el estado; a través de su entrega presidid la Comisién de Quejas y Denuncias WN 

muchas gracias; portando siempre una sonrisa y muy buen dnimo destacando sus aportaciones 
   

con una visi6n jurisdiccional para el fortalecimiento de la toma de decisiones de este Instituto 

  

ademas, de su colaboracién en las Comisiones de Administracién y Transparencia al igual que/en 

el Comité de Adquisiciones, muchisimas gracias Alfonso, tu compromiso con la educacion y la 

formacién civica es indiscutible. En el afio 2022 publicd su libro “Democracia en punto de 

inflexién” aportando la discusién académica en la materia de igual forma, colabor6 en el capitulo 

en el glosario administrativo electoral y en una publicacién en la edicién 32 de la revista 

“Internacional del derecho y ciencias sociales”; promovié la participacion politica de la poblacién 

indigena, con todo tu trabajo, con las consultas y con todo lo que hiciste a través de la df 

implementacién de estas acciones afirmativas que se hicieron realidad en el estado, muchas gracias 

por tu trabajo y estoy segura que muchas personas lo valoramos; también, participé en multiples 

paneles, conferencias, capacitaciones y foros de discusién con estudiantes en su busqueda de la 

promocién de la cultura democratica participativa plena y me gustaria resaltar su constante 

biisqueda de conocimiento y colaboracidn, se desempeiié también como observador electoral en 

Panama y en el Salvador e integr6é organizaciones como la Red Nacional de Consejeros y An 

Consejeras Electorales por la democracia incluyente. A lo largo de estos siete afios ambos 

Consejeros demostraron su pasién por el fomento a una ciudadania activa y por la garantia del 

  

derecho al sufragio de cada uno de los ciudadanos y ciudadana en el estado. El dia de hoy 

reconocemos su incansable trabajo, su compromiso en la construccién de una democracia 

participativa de todas las personas. Nos despedimos agradeciéndoles este compromiso, sus 

ensefianzas, su trabajo, también las discusiones porque fueron muy enriquecedoras, siempr iy 

    
   

   

compartir diferentes puntos de vista y todo lo que hicimos para que esta jornada electoral también.’ 

pasada fuera exilosa. Asi que muchisimas gracias de corazon Consejero Alfonso y Consejera 

Rocio, muchas gracias. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz, Adriana Camacho Carrasco. — 

{Alguien mas desea hacer uso de la voz? Primero la Consejera Lupita, luego la Consejera Martha / | 

y luego el Consejero Carlos. Muchas gracias 
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Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. - Gracias. Yo también quiero expresar 

mi reconocimiento y mi agradecimiento a mi compaiiera Rocio Rosiles Mejia por su compromiso, 

su trayectoria y sus valiosas aportaciones a este instituto. Sin duda, Rocio dejas un legado en este 

instituto, entre otras cosas por las acciones afirmativas y los proyectos que impulsaste en favor de 

las juventudes y de las mujeres aqui en el estado. Te reconozco como una mujer auténtica, 

servidora publica comprometida, decidida, fiel a sus convicciones y a la busqueda del 

reconocimiento de los derechos politicos de las mujeres. Ha sido para mi un gusto haber coincidido 

contigo en este Consejo, tienes Rocio mi admiracién, mi reconocimiento, mi respeto, mi carifio y 

te deseo éxito en todo lo que decidas emprender, lo mejor esta por venir Rocio. Alfonso también w 

quiero expresar que ha sido para mi un privilegio haber coincidido nuevamente contigo en un 

     

  

espacio laboral, esta vez integrando este Consejo General y quiero decirte también que tienes 

admiracién por tu profesionalismo, tu trayectoria, por las aportaciones que dejas a este instituto 

2 un legado valioso, entre otras por el uso y la implementacién de las tecnologias siempre en 

mejora continua de los procedimientos sancionadores que tenemos muchos por cierto en este 

  

instituto, asi como por la consulta que sirvid de base para determinar las acciones afirmativas en 

favor de las personas indigenas aqui en el estado; tienes mi reconocimiento, mi gratitud por ser un 

excelente compajiero y amigo, desde mi Ilegada a este Consejo me brindaste ese apoyo que para 

miha sido sumamente valioso. Quiero decirte que te voy a extrafiar aqui a mi lado en las proximas 
v 

sesiones y que te deseo todo el éxito también en lo que decidas emprender, te reitero mi respeto, 

mi amistad, mi admiracién y mi carifio. Alfonso, éxito en todo, todo lo que emprendas. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Ahora tiene el uso de la voz, la Consejera Mtra. Martha Martinez. 

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. — Gracias. Yo a propdsito de 

la misma ocasi6n quiero expresar mi sincero aprecio, respeto y reconocimiento tanto a la Consejera 

Rocio Rosiles como al Consejero Alonso Roiz por todo su trabajo incansable profesional y también 

sus valiosas aportaciones, no solo para este Consejo o para el instituto sino también para el estado 

y para un sistema electoral nacional. Cada acuerdo construido y votado por ustedes constituy6 sin 

duda un avance en el sistema electoral y la democracia. En préximos dias concluiran su encargo 

de sicte afios en esta Institucion, pero solo es un paso mas dentro de su camino en la vida, sé que 

vendran para ustedes nue’ 

  

‘os retos, nuevos éxitos porque sus capacidades y compromisos sor || 

enormes y por eso estoy segura yo, que a donde vayan seguiran abonando al fortalecimiento de las 

arlos 

  

instituciones porque esa es su vocacion, asi lo han demostrado. Por lo pronto yo quiero fel 

porque aqui en el Instituto cierran con broche de oro y dejan un legado muy importante como 

comentaba la Consejera Tellez y yo hago volos para que los que aun pertenecemos aqui y para que 

  

los que Ileguen lo conservemos y hagamos crecer. Para mi ha s 

  

ido un honor trabajar al lado de 

   ustedes, les agradezco por todo lo que he aprendido y les reitero mi afecto y colaboraci 

manera personal e institucional porque tengo la certeza que seguiremos coincidiend 
/ 
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familia electoral, entonces; no quiero pensar en esto como una despedida, ni como un adids sino 

como hasta siempre. Gracias. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Tiene el uso de la voz el Consejero, Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo. 

Consejcra Electoral, Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo. - También sumarme a las palabras y )) 

en cierta forma decirles que solamente para mi hay palabras de aliento para ustedes, palabras de 

aliento en el sentido de que han transcurrido siete afios al menos aqui en esta institucion, que han ch 

puesto practicamente sus esfuerzos, sus conocimientos, todas sus virtudes con la finalidad de hacer 

mejor la organizacién de los procesos electorales con cada decision que han tomado, con cada uga 

de las actuaciones que han tenido y eso obyiamente se manifiesta no solamente en la organizacion 

de las tres elecciones tltimas la del 18, la del 21 y esta que acaba de concluir la del 24, si no pow 

cada una de las acciones que han permitido ponernos en contacto con la sociedad, ese contacto 

permanente que debemos de contar con la sociedad en los esfuerzos, en los trabajos que ha 

organizado Rocio junto con toda la estructura de este Instituto. vinculados a los temas de juventud, 

las acciones afirmativas, las acciones en favor de las mujeres. creo que. vaya ahi estin los 

resultados, ahi estan los trabajos realizados y agradecerle a ella y obviamente a su equipo de trabajo 

por estos esfuerzos que se han emprendido; también, en el caso de Don Alfonso, el Consejero 

Alfonso, me refiero a él como Don Alfonso aunque es mas joven que yo, decirle a él que también f 

vaya todos los trabajos realizados con motivo del tema indigena que es muy complejo para el caso 

de Nuevo Leon, no es, no es algo vaya, no es similar aunque el tratamiento pueda ser similar a 

nivel nacional. no es similar para el caso de Nuevo Leén con toda la complejidad que eso tiene, se 

hicieron grandes esfuerzos en estas materias, y también, bueno todo el trabajo vinculado con el 

tema legal. jurisdiccional y que creo que es un especialista muy, muy reconocido sobre esta materia 

no; entonces, también mis aprecios para él en estos tres procesos electorales y en estos siete afios 

que estan por concluir practicamente en servicio del estado de Nuevo Ledn; entonces, para ellos V 

mis mejores palabras de aliento_y como ya se ha dicho, nos volveremos a ver, no, en el camino 

nus encuntramos como dirian los cldsicos ingleses aquel famoso clasico “al final del camino, se 

cosechara lanlo amor como el que se haya sembrado”. Gracias. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra, Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Ahora tiene el uso de la voz la Consejera, Alejandra. 

  

   

    

   

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. - Gracias Consejera Presidenta. De 

igual manera, aprovechar este momento para reconocer la admirable y ardua labor de mis colegas 

Rocio y Alfonso como Consejeros de este Institulo, su trabajo ha dejado una huella imborrable, 

siempre aportando sus perspectivas con respeto y constancia desde las presidencias de las 

comisiones que ocuparon han desempefiado su labor con dedicacién y compromiso, y pues-c! 

que en estos mensaj 

  

es de despedida hemos destacado cada uno de los logros de ustedes d. / 

que sus luchas también fueron dificiles, pero ahi estan los logros que cada uno de ustedes tiene. / / 
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Su profesionalismo deja una marca en lo personal y en lo laboral ha sido un verdadero honor 

compartir con ustedes este tiempo. Les deseo el mayor de los éxitos en sus futuros proyectos y en 

todas las etapas que estan por venir, estoy segura de que nuestros caminos seguiran cruzdndose en 

los destinos a los que la vida nos Ileve y estoy segura de que no me dejaran mentir que vamos a 

extrafiar la sonrisa con la que todos los dias llega Rocio aqui al Instituto y la frase jovenes, jovenas 

de Alfonso. Enhorabuena y se les va a extrafiar. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Tengo la duda si el representante de MC tiene la mano levantada. 

-
 

=
?
 

  

Representante del Partido Movimiento idadano, Mtro. Aram Mario Gonzalez Ramirez. - 

Si Consejera. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — Si 

tiene el uso de la voz, por favor, Aram. 

Representante del Partido Movimiento Ciudadano, Mtro. Aram Mario Gonzalez Ramirez. - 

Gracias Presidenta. Bueno, felicitar a la Consejera Rocio, al Consejero Alfonso por esta 

trayectoria. En particular, me tocé verlos llegar cuando trabajaba en la otrora Comisién Estatal 

Electoral y el nervio, no: era la primera renovacién por asi decirlo de los Consejeros y estabamos of 

con la incertidumbre, no, pero luego llegar y conocerlos a los dos; su entrega, su profesionalismo, 

su pasion, yo creo que y desedndoles el mejor de los éxitos a los nuevos Consejeros a la nueva 

Consejera, los nuevos Consejeros que van a llegar, creo que dejan la vara muy alta; ayudaron a 

fortalecer el estado de derecho, la democracia, los procesos electorales, dejan un referente en 

Nuevo Leon, en México con su trabajo, con su inteligencia, con su participacion a la Consejera 

Rocio, agradecerle siempre; ha dejado una huella para todos los grupos, pero sobre todo para las 

mujeres, yo creo que la Consejera Rocio vino a romper paradigmas, vino a hacer grandes cosas en 

inclusive lincamientos propuestas de ella ahora es ley, ese es el grado del 

  

materia de parid: 

  

alcance que vino a dejar la Conscjera Rocio a este Instituto y en el caso del Consejero Alfonso 

que honor, que privilegio haber trabajado con usted primero y luego compartir la mesa, la mesa 

con usted ahi en la herradura, una persona brillante, preparada, académica, técnica, clases que en 

sus discusiones que técnicamente ya no sabemos si era discusién o estaba dando una catedra de lo 

que es derecho procesal electoral. Le deseo el mejor de los éxitos a los dos. Consejero Alfons 

siempre tan cercano agradecerle todas sus atenciones y no quiero extenderme mas de lo que hai 

dicho todos sus compafieros que se ve para los dos que tienen el aprecio, el respeto, el 

reconocimiento, mucho éxito, enhorabuena que en todos los proyectos que emprendan y, cuentan 

con un servidor a titulo personal y profesional y un placer haber estado con ustedes, Gracias il 

Consejeros, Consejera Rocio Consejero Alfonso. /| 

f 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — /f 

Muchisimas Gracias. jAlguien mas desea hacer uso de la voz? Tiene el uso de la 

  

representante del PRI. 
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Representante del Partido Revolucionario Institucional Dr. Juan Manuel Esparza Ruiz. - 

Muchas gracias Presidenta. Ha pasado ya casi un afio desde que un servidor llegé a esta 

representacién y la verdad cs la primera vez que me toca despedir a unos Consejeros, pero lo que 

puedo expresar en este tiempo que tuve de compartirlo con ellos, son puras cosas buenas. 

  

Realmente se ha notado mucho su compromiso, esa calidad humana porque mas alla de la 

Consejeria que ostentan uno va conociendo a las personas que hay detras y se da cuenta de la f 

capacidad que fue obviamente muy clara en este proceso electoral porque estar en este Instituto 

como Consejeros implica ese compromiso y esa entrega todos los dias, que es para llevar y 

d construir una democracia, la democracia que merece Nuevo Leon y; sinceramente comparto 

mucho de lo que han comentado tanto de las consejerias como comento ahorita por ejemplo mi 

compaiiero representante Aram, realmente han fortalecido mucho y dejan una vara muy alta 

Conocerlos en este tiempo Consejeros, les puedo decir que ha sido muy grato, fortaleciendo como 

lo decia la Presidenta con acciones afirmativas a la Consejera Rocio y el maestro Consejero Roiz. 

también realmente agradezco mucho porque si es cierto a veces ya no sabia uno si estaba dando 

catedra, pero realmente ha sido muy enriquecedor todos esos debates que tanto en su oficina como 

en esta herradura se han llevado por parte del maestro, realmente se agradecen bastante, porque 

eso nos ayuda y nos permite crecer mas y sobre todo de parte de los dos siempre hubo ese respeto 

que a veces no habia coincidencias en la forma de pensar, es cierto pero siempre habia el respeto 

y la apertura de tomar las ideas contrarias con muchisimo respeto y eso siempre se los vamos a rou 

agradecer; realmente es verdad a veces se convierten en compafieros de trabajo por los partidos y 

tanto las consejerias y créanlo que si los vamos a extrafiar mucho, pero el fin de una etapa 

obviamente es el inicio de cosas muy buenas y sabemos de la capacidad de los dos que es muy 

alta y muy buena, y sabemos que le auguramos mucho éxito en todo lo que vayan a emprendcr. Se 

acaba esta etapa, aqui pero alld afuera siempre nos vamos a topar y cuenten conmigo con un 

servidor como un amigo y siempre cundo los vea como decia el maestro Roiz jovenes y jovenas 

los vamos a saludar siempre con mucho gusto, y al igual con la misma sonrisa que la Consejera, 

e los agradecemos bastante y la verdad por parte de un servidor mucho agradecimiento y por parte 

del partidos Revolucionario Institucional muchas gracias Consejeros. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Adelante. 

    
   

   

   

  
jeros quiero! 

  

Representante del Partido Vida NL, Lic. Ricardo Iracheta Coranado. — Cor 

unirme a esta Iluvia de felicitaciones, de reconocimiento, de agradecimiento, tanto como 

representante de VIDA y a titulo personal. Son personas que en el camino Dios te permite conocer, 

y son pocas las que dejan huella en lo personal y créanme que desde que me senté en esta mesa al 

escucharlos a cada uno de ustedes es un motivo de inspiracion y de aspiracién par su servidor. En 

particular Consejero Alfonso tuve el gusto, me dio la confianza platiqué con usted y creo que yo jf } 

se lo dije que es un ejemplo de lo que muchos jdvenes estudiantes hoy en dia y profe: 

deseamos, algun dia tener una parte de su trayectoria 
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parte. Su gran afecto a la academia, a la integracion de sociedades de organizaciones de la sociedad 

civil como el Colegio de abogados de Nuevo Leén que somos asociados, y sin duda alguna es un 

gran honor reconocer ese profesionalismo. Consejera de verdad yo desde que tuve el gusto de 

saludarla, yo siempre vi en usted una sonrisa, una confianza y sobre todo al momento de los 

  

posicionamientos un profesionalismo y sin duda alguna eso me marcé muchisimo, lo reconozco 

tanto profesionalmente como en su calidad humana sin duda alguna; agradecerle a nombre de este 

partido que es un partido nuevo, un partido emergente en estas elecciones pasadas, agradecerle por 

su profesionalismo por su imparcialidad, por su independencia, por su objetividad que sin duda 

alguna marcaron, hicieron gran diferencia en esta elecciones pasadas y les deseo éxito, un éxito iY 

rotundo que sigan construyendo un México mds justo, un México demoeratico, un México fuerte 

   

y sobre todo les declaro que todo lo que emprendan, todo lo que ustedes hagan y que viene m: 

adelante sin duda alguna sera de gran trascendencia, asi como lo que hicieron estos siete afios p> 
  

  

este lugar. Los vamos a extrafiar, pero vamos a seguir viéndonos. Gra 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra, Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

galguien mas desea hacer uso de la voz? Tiene el uso de la voz la Consejera Rocio Rosiles. 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. - Muchas gracias y buenas noches a todas, todos 

  

y todes. Hoy me encuentro frente a ustedes en un momento muy especial en lo que sera mi ultima J 

sesion ordinaria como Consejera Electoral de este gran Instituto, y a lo largo de estos siete afios he wy 

tenido el privilegio, porque asi es un privilegio de formar parte de esta instituci6n comprometida 

con la construccién de nuestra democracia. Para empezar, me gustaria agradecer profundamente 

la deferencia de mis compafieras y compaiicros de! Consejo General, de las representaciones de 

los partidos politicos, quicnes han tenido palabras tan gencrosas hacia mi persona, incluso durante 

estos tiltimos meses; me |levo en el corazén sus mensajes que no solo reflejan la calidez y el respeto / 

  

que hemos compartido en esta herradura, sino también el compromiso colectivo con la misién que 

nos une. Ha sido un honor trabajar junto a ustedes aprendiendo y construyendo siempre en 

beneficio de nuestra democracia: sin embargo, quisiera aprovechar estos minutos para expresar mi 

mas profundo agradecimiento a ustedes a todas las personas que dia tras dia hacen posible que 

nuestro instituto cumpla con su mision. Mi sincero agradecimiento va para cada una de las areas 

operativas del Instituto Estatal Electoral y de Participacién Ciudadana de Nuevo Leon, desde 

quienes se encargan de la logistica de campo, quienes mantienen nuestros equipos de computo en 

Optimo funcionamiento y cuidan que nuestras instalaciones se mantengan ordenadas y limpiag\ 
x     

    

hasta quienes garantizan el cumplimiento legal y Ja transparencia de cada proceso. Cada uno 

ustedes ha sido clave para que el trabajo de este Consejo General se traduzca en acciones concretas) 

procesos impecables y elecciones seguras y justas. Gracias a las direcciones, jefaturas de area, al 

personal administrativo, técnico a las y los capacitadores y a quienes con su compromiso desde el i 

anonimato hacen posible que la ciudadania ejerza su derecho al voto en un entorno de certeza y 

  

legalidad, han sido ustedes con su dedicacién y profesionalismo quienes han sostenido el corazon / } of 
/ / 

f / operativo de esta institucién y por ello mi mayor reconocimiento y gratitud. [a quienes      
acompafaron durante las presidencias de las Comisiones que creo que me falté solo una 
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presidir, de verdad les agradezeo y espero no haber sido una carga para ustedes sino todo lo 

contrario, haberles facilitado cl trabajo porque ustedes me lo facilitaron a mi. Me voy con la 

satisfaccidn de saber que cn cl instituto continuaran trabajando personas capaces, comprometidas 

y resilientes, personas totalmente comprometidas con la democracia. Gracias por todo lo que me 
  

ha ensefiado y por permitirme formar parte de este equipo excepcional. Y quiero agradecer muy 

  

sentidamente a quienes han formado parte de mi equipo y que han hecho a través de su compromiso / 

y sus correspondientes aportes que esta Consejeria desarrolle su funcion. Estas palabras que aqui 

se han expresado para mi van direclamente a cada uno de ustedes a Georgina Olivo Martinez, 

Claudia Monica del Angel a Néstor Alejandro Morales Miranda a L'lizabeth Guadalupe Orozco 

Vazquez a Juan Israel Corono Precoma a Juan José Ruiz Napoles, a Carlos Alejandro Moreno 

Muiiz, a Patricia Nataly Serna Galvan, a Karen Arabeli Fernandez Gomez, a Alejandra Rubio 

  

Hernandez, a Abril Monserrat Alvarez L6pez y a Carlos Alerto Soria Polo, gracias po 

acompafiarme en este transitar por su apoyo, este ha sido invaluable y les agradezco enormement 

de coraz6n su acompafiamiento y a quienes en su momento integraron mi equipo de oro Néstor ¥ 

Eli, quiero expresarles lo orgullosa que estoy de sus éxitos y aqui se me quiebra la voz, porque si 

es mi equipo de oro, y debo volver a respirar. no dudo que seguiran acumulando esos éxitos y 

aportando su expertiz a donde lleguen. mi deseo es su continuo crecimiento Abril, Karen y Mayra 

no nos equivocamos al integrarlas a nuestro equipo, a sumarlas a este equipo de la Consejeria 

Rocio Rosiles. Carlos te agradezco muchisimo, muchisimo tu aceptacion para sumarte a este 7 

  

equipo aun con los proyectos consolidados que ya atiendes y tampoco dudo del éxito que seguira 

acompafiandoles a cada uno de ustedes, a las representaciones de los partidos gracias por su re: 

  

sus aportes y su talante democratico les reconozco todo, todo eso, colegas ahora ya amigas y 

amigos; todavia recuerdo aun la primera vez que me reuni con Alfonso hace sicte aiios, y ya digo 

la verdad creo gue si ha sido un suspiro, y pero a lo largo de todo este tiempo con cada una de 

ustedes como lo dije tengo una historia y por ello me atrevo a decirles amigas y amigos sin lugar 

a dudas. Martin el Secretario Ejecutivo desde luego también muchisimas gracias por todo lo que 

tenemos y hemos compartido y con mucho carifio me despido en esta mesa pero espero coincidir Ny h 

en otros espacios y ciclos con ustedes. y a quienes este instituto nos ha reunido pues sigamos 

adelante trabajando por la democracia que todas. todos y todes merecemos gracias, gracias. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Ahora tiene el uso de la voz,el Consejero Alfonso Roiz, 

  

   

      

Consejero Electoral, Mtro. Alfunso Roiz Elizondo. - Gracias Presidenta. Primero que todo un, 

muy sentido agradecimiento por sus calidas palabras de mis compaiieras y compafieros, asi como: \ 

de representaciones de partidos politicos por su champiui de carifio, que bueno a falta de cabeller 

abundante me la Ilevo en el corazon. Agradezco que me acompaiia mi querida madre y mi hermana, 

gracias por estar aqui y, a mi padre que seguro me ve desde el cielo. Ha sido una experiencia muy / 

gratificante y cnriqueccdora para mi desde cl ambito profesional y personal, comparticndo mesa { 

con expertas y expertos en la materia electoral y con nuestro anterior Presidente Mario Ssarza, A 
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Miriam, Sara, Claudia, Luigui y ahora mis colegas Carlos, Lupita, Martha, Alejandra y claro Rocio 

con quien he compartido este viaje de siete afios y asi mismo a los Secretarios Ejecutivos Héctor 

y ahora Martin, gracias por su colaboracion y ensefianzas y sobre todo por este esfuerzo en este 

proceso electoral que culmina de muy buena manera me parece y; en este rubro incluyo en estos 

agradecimientos como compaiicras y compaficros de trabajo, como le dice el doctor a las 

representaciones de los partidos politicos, a quienes siempre les he visto en su calidad de 

integrantes de este Consejo General especialmente a agradezco a quienes estan ahora con nosotros q 

Maximiliano, Juan Manuel, Olga, Aram, Virginia, Ricardo y Walter. Me llevo grandes ensefianzas 

y reflexiones y es que las elecciones como ya nos relataba la Consejera Rocio, son una tarea ardua A 

y compleja que abarca muchas etapas, muchas labores a veces muy tempranas como es la 

formacioén de ciudadania mediante el fomento de la participacion ciudadana y la capacitacion 

electoral sembrando la semilla democratica para las nuevas generaciones, como es el propio, 

desarrollo previo y la organizacién misma de los comicios, lo cual implica la administracion «\ 

recursos, la planeacién de trabajos previos como el registro de candidaturas y luego ya la labor dry 

frente a la jornada electoral, incluye también de manera transversal tareas como la wr 

comunicativa que realizamos, el uso de herramientas tecnoldgicas en las distintas actividades y 

que cada vez se usan mas y se busca usar todavia mas para aprovecharlos, y desde el ambito 

juridico la sustanciacién de procedimientos sancionadores que tanto trabajo se le dedica en este 

organismo, con la mayor cantidad de expedicntes del pais y me parece también los mejores xf 

sustanciadas por el area de direecién juridica y el area de procedimientos sancionadores, y abarca 

también la preparacién de los acuerdos que aqui se toman y la preparacién de las propias sesiones 

por parte de la Secretaria Ejecutiva, y posteriormente la etapa contenciosa a la que todo el personal 

se volca para poder hacer lo necesario para brindarle el material conducente al tribunal. a los 

tribunales electorales para que puedan resolver con todos los elementos. Sefialo en ese sentido mi 

aprecio y reconocimiento al cuerpo directivo que lideran las areas Michael, Ricardo, Cuauhtémoc, 

Eduardo, Adriana, Juana Maria, Oksana, Lidia, César, Angélica, Omar, Melva, Rosa Isela, 

Mariana son la columna vertebral que sostiene esta institucién y; en estos multiples 

agradecimientos, la verdad es que tengo que hacer una menci6n especial y un reconocimiento a 

mis colegas que me acompafian como parte del equipo de esta consejeria: Clemente, Cristdba! 

  

Nayeli Avila, Araceli Rodriguez, Alan Garcia, Daniela Orta, Femando Gomez, Damaris Luna, 

Gerardo Roman, Julia Villalobos y ahora Naomi Lopez, Victor Carrizales, Ricardo Cano que inicié 

practicamente conmigo y Alejandra Arenivar con quien he compartido todo este largo viaje en la 

Consejeria. De ellas y ellos he aprendido mucho y les expreso una infinita gratitud por su esmero, 

     

   

capacidad y siempre disposicién para colaborar con un servidor, pero sobre todo para sacar \ 

adelante las tareas y funciones que desde la Consejeria nas corresponde como integrantes de est 

honorable Instituto Electoral. Agradezco por supuesto, me sumo al reconocimiento que bien ha \ 

hecho la Consejera Rocio hacia nuestro personal y me congratulo porque como ya lo he dicho unas 

  

elecciones exitosas gracias, gracias al trabajo esmerado, cuidadoso y reflexivo de las personas que 

integran esta institucidn, es gracias a ese trabajo de cientos de personas que hoy en este Consejo / 

    
General podemos estar sesionando con tranquilidad, hoy en este Consejo General es} 
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y de forma exitosa. Me Ilevo un cimulo de experiencias, saberes, inquietudes y reflexiones como 

un patrimonio invaluable que sin duda me ha enriquecido y ha Ilenado mi corazn como persona 

y como profesionista. Les agradezco como Consejero pero sobre todo como Ciudadano 

nuevoleonés, porque sé para quienes integran este Instituto y quienes se integren a este Instituto, 

sé bien que formaran parte de un organo sélido, consolidado y que realiza su funcién de manera 

profesional, imparcial y siempre en pos de la democracia, muchas, muchas, muchas gracias. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco, — 

Muchas gracias, si ya nadie mds desea hacer uso de la voz, hemos agotado los puntos del orden 

del dia. Agradezco a todas y todos ustedes su participacién. 

Con lo anterior, y siendo las veinte horas con treinta y siete minutos del dia 23 de septiembre de 

dos mil veinticuatro, se declara la clausura de la Sesién Ordinaria. Firmamos para constancia. YO, 

Mtro. Martin Gonzalez Mufioz, en mi calidad de Secretario Ejecutivo del Instituto Estatal Electoral 

y de Participacién Ciudadana de Nuevo Leén, y con base en el audio y video de la sesién. DOY 

FE de lo asentado en la presente acta; la cual fue aprobada por el Consejo General de este Instituto 

en Sesién Ordinaria celebrada el veintiocho de octubre de dos mil veinticuatro; lo anterior de 

conformidad con lo establecido en los articulos 103 fraccion I de la Ley Electoral para el Estado 

de Nuevo Leon; v 72 del Reglamento de Sesiones del Consejo General del Instituto Estatal 
pare, 

Elector: y de Rarticipacién Ciudadana del Estado de Nuevo Leén.    
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